

Artikel vom 30.11.2014

► [Markt Postbauer-Heng im Internet... ..hier geht`s zur Homepage!](#)

1. Advent 2014

Seniorenachmittag des Marktes Postbauer-Heng

Seniorenachmittag Postbauer-Heng im Deutschordensschloss.

Wie jedes Jahr am 1. Advent fand auch heuer wieder der traditionelle Seniorenachmittag des Marktes Postbauer-Heng in Kooperation mit der kath. und ev. Kirche statt. Christkind Laura Pfeifer begeisterte mit ihren beiden Engeln das Publikum mit Gesang und Geige, ebenso wie der Gesangsverein unter der Leitung von Christine Purbach.

Herzlichen Dank an die Jugendlichen beider Pfarreien und das gesamte Team der Vorbereitung und Durchführung.

Nächste Woche am 2. Advent findet der Seniorenachmittag im Pfarrheim in Pavelsbach statt.

Herzliche Einladung und besinnliche und möglichst ruhige Adventstage.